
5 Pièces

165 m²

Réf. PP6-1174

2 190 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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Exclusivité  -  Paris  11  -  Oberkampf  -  Au  calme  absolu,  à  l'abri  des

regards, situé au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble de la fin

du XIX ème siècle, lumineux et sans vis-a-vis, ce sublime appartement,

rare  dans  cet  environnement,  offre  des  volumes  exceptionnels  (3,4  m

de  hsp).  En  parfait  état,  sa  surface  est  de  de  165  m2  carrez.  Il

comprend :  un vaste  double  séjour,  une cuisine ouverte  aménagée et

équipée, une master bedroom, deux autres chambres, un bureau, une

salle de bains complète , une salle de douche avec WC, un WC invités.

Exclusive - Paris 11 - Oberkampf - In absolute calm, sheltered from view, located

on the 2nd floor with elevator of a building from the end of the 19th century, bright

and  not  overlooked,  this  sublime  apartment,  rare  in  this  environment,  offers

exceptional  volumes  (3.4  m of  hsp).  In  perfect  condition,  its  surface  area  is  165

m2  carrez.  It  includes:  a  large  double  living  room,  an  open  fitted  and  equipped

kitchen, a master bedroom, two other bedrooms, an office, a complete bathroom,

a shower room with WC, a guest WC.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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